

DIV3 Asli Küçük

Tagesordnungspunkt: DIV Wahl der Delegierten zum Bundesdiversitätsrat

Bewerbung

Liebe Freund:innen,

„Es gibt fast 8 Milliarden Menschen auf der Welt und du bist einzigartig!“

Diesen Satz sagte mal meine Ausbilderin zu uns, als ich meine Fortbildung zur Anti-Bias Trainerin machte. Ich kann und werde ihn nie vergessen, weil ich ihn so beeindruckend und so positiv finde.

Bias bedeutet Schiefelage und davon haben wir einige in unserer Gesellschaft. Aber wir arbeiten daran. Insbesondere wir Grüne. Keine Partei macht nach außen so klar, dass sie hinter unserer diversen Gesellschaft steht. Und nicht nur das, wir legen Weichen für ein gutes Miteinander.

Ich bin wie ich bin, und das ist gut so.

Dieses Gefühl und das damit verbundene Selbstbewusstsein zu vermitteln für alle Menschen, ist eine wichtige Aufgabe. Wir sind alle von Vorurteilen betroffen und wir haben alle Vorurteile.

Wichtig ist, dass wir uns dessen bewusst sind und Räume schaffen, in denen wir darüber sprechen können. Räume, in denen wir einander begegnen und uns kennenlernen und dadurch Vorurteile abbauen können.

Die gesellschaftliche Atmosphäre spielt hierbei eine große Rolle. Leider ist es so, dass manche Gruppen mit ihrem Tun eher das Gegenteil hervorrufen. Sie polarisieren die Gesellschaft. Dem müssen wir entschieden entgegentreten.

Abwertungen, die durch Polarisierungen entstehen, haben in unserer Gesellschaft nichts zu suchen. Es ist egal, welche Hautfarbe, welche Religion, welches Geschlecht, welche sexuelle Orientierung, welche Herkunft oder welche körperlichen oder geistigen Einschränkungen, eine Abwertung aufgrund dieser oder ähnlicher Merkmale gehören nicht in eine demokratische Gesellschaft.

Ich sehe unsere Aufgabe darin, dass wir die Schief lagen in der Gesellschaft aus dem Weg räumen. Alle haben das Recht auf gleiche Zugangsmöglichkeiten zu Bildung, Arbeit, Kultur, Sport und vieles mehr.

Ich strebe soziale und politische Verhältnisse an, in denen alle Menschen gleiche Chancen auf Anerkennung, Teilhabe und Entfaltung haben. Die Wertebasis dafür ist die Anerkennung der Gleichwertigkeit aller Menschen in ihrer Vielheit.

Dafür möchte ich mich einsetzen.

Herzlich

Eure Asli



Kreisverband:

KV Tübingen

Webseite:

<https://www.gruene-tuebingen.de/home/>

Biografie

Geb. 1976 in Lörrach

Internationale Management-Assistentin

Studium der Politik- und Islamwissenschaft

Über 15 Jahre geschäftsführende Inhaberin von Gastronomie in Tübingen

Seit 2015: Referentin politische Bildung; v.a. Demokratiebildung und Extremismusprävention

Politik:

Seit 2015: Integrationsrätin

Seit 2019: Stadträtin und Co-Fraktionsvorsitzende bei AL/Grüne Tübingen

Seit 2019: Kreisrätin im Landkreis Tübingen

Seit 2019: Mitglied im Bundesfrauenrat für BW

Seit 2021: Sprecherin AK Gleichstellung, KV Tü